

que mantiene sus fronteras abiertas a la curiosidad extranjera, se halla dispuesta a colaborar en las tareas pacíficas del mundo, consciente de la justicia de su causa y de la fortaleza lograda para la nación, por la unidad y las virtudes de sus Ejércitos, la pureza de sus instituciones y la asistencia calurosa de su pueblo.

(Palabras del Caudillo ante el III Consejo Sindical Industrial).

## La conferencia Roosevelt-Churchill-Stalin se celebrará en Roma

### Roosevelt ha salido ya de Washington acompañado de Stettinius

Berna, 29. — El diario "Basler Nachrichten" afirma que la conferencia de Roosevelt-Churchill y Stalin se celebrará en los próximos días y a más tardar el uno de febrero en Roma.

Agrega el diario que Roosevelt ha salido ya de la capital norteamericana acompañado del Secretario de Estado, Stettinius y numerosos consejeros y colaboradores. — EFE.

Londres, 29. — La opinión de los círculos británicos es de que la conferencia Churchill-Stalin-Roosevelt puede celebrarse de un momento a otro. La creencia general es que en vista del constante desarrollo de la ofensiva soviética la reunión ha de ser tal que Stalin pueda seguir en íntimo contacto con la dirección de sus ejércitos. — EFE.

## LOS NORTEAMERICANOS OCUPAN ROSARIO EN LA ISLA DE LUZON

### Encontrándose a 58 kilómetros de Manila

Lingayen, 29. — Prosiguiendo su avance hacia el sur, los norteamericanos han llegado a cinco kilómetros al norte de San Fernando y 58 de Manila, en línea recta.

El avance continúa aunque la resistencia japonesa es cada día más intensa. — EFE.

### CERCA DE MAC ARTHUR ESTUVIERON CAYENDO LAS GRANADAS DE LOS JAPONESES

Lingayen, 29. En el momento en que las luchas eran más intensas en la aldea de San Manuel, en medio de encarnizados combates callejeros, el general Mac Arthur se presentó en el lugar de la batalla y empezó a cambiar impresiones con el jefe de operaciones de este sector general Mullins.

Mac Arthur se mantuvo rígido en el centro de las calles de la aldea, a pocos centenares de metros donde explotaban sin cesar las granadas de la artillería nipona.

Mac Arthur se negó a tomar el casco prefiriendo continuar con su tradicional gorra bordada. — EFE.

### OCUPACION DE ROSARIO

Cuartel General de Mac Arthur, 29. "Se ha ocupado Rosario en la isla Luzon, y los norteamericanos presionan más allá de la ciudad, en dirección de importantes nudos de carreteras.

Nuestras tropas conquistaron Los Angeles y han ocupado en la mañana de hoy el empalme de

carreteras de México a seis kilómetros de San Fernando". EFE.

### NUEVOS DESEMBARCOS EN LUZON

Londres, 29. — Dos nuevas divisiones norteamericanas han desembarcado en la isla de Luzon, según informes captados por radio en Londres.

Con esto, el total de los efectivos que operan actualmente en dicha zona se elevan a más de siete divisiones. EFE.

### UN COMUNICADO DE MAC ARTHUR

Cuartel de Mac Arthur, 29. —

## El IX Consejo Nacional de la Sección Femenina HA SIDO CLAUSURADO

### El solemne acto fué presidido por la delegada nacional

San Sebastián, 29. — El IX Consejo Nacional de la Sección Femenina ha sido clausurado en la tarde de hoy en la abadía de San Telmo. El acto solemne fué presidido por la delegada de la Sección Femenina, Pilar Primo de Rivera, vicesecretario de Secciones y delegado nacional de Provincias.

A la llegada de Pilar Primo de Rivera a San Telmo le rindieron honores los alabarderos de la Diputación. El jefe provincial de Guipúzcoa pronunció un discurso para destacar la significación del

Consejo.

### Las Vanguardias Norteamericanas se acercan a San Fernando

Londres, 29. — El avance de los norteamericanos en Luzon empuja a los nipones hacia la última zona de posible defensa en Manila, comunica el enviado de Reuter.

Añade que las patrullas de vanguardia se encuentran al sur de los Angeles y se acercan a San Fernando. — EFE.

Felicitó a las camaradas por la labor realizada. A continuación pronunció un discurso de clausura el vicesecretario de Secciones, camarada Valdés, finalizando el acto con la interpretación de los himnos. — CIFRA.

San Sebastián, 29. — En la noche de hoy regresan a Madrid la delegada nacional de la Sección Femenina, Pilar Primo de Rivera, el vicesecretario de Secciones, camarada Valdés y el delegado nacional de Provincias, camarada Sancho Dávila. Las camaradas asistentes al IX Consejo nacional de la S. F. lo harán a sus respectivas residencias durante los próximos días. — CIFRA.

## PARA SOCORRER A LA POBLACION CIVIL DE POLONIA

### LA CRUZ ROJA POLACA SOLICITA DONATIVOS ENTRE LOS CATOLICOS ESPAÑOLES

Barcelona, 29. — La Cruz Roja polaca ha iniciado en esta ciudad una campaña para solicitar de los católicos españoles donativos para socorrer a la población civil de Polonia.

La delegada del expresado organismo, María Klemensiewicz, esposa del cónsul general de Polonia en Barcelona, ha manifestado a un redactor de la Agencia Cifra que está muy bien impresionada acerca de los eficaces resultados que van a obtenerse con motivo del llamamiento en favor de la población civil polaca.

Agregó la distinguida señora que la Cruz Roja polaca actúa en España desde el año 41 y gracias a la colaboración eficazísima prestada en todo momento por las autoridades españolas, ha podido desarrollar una importante labor en beneficio de los numerosos refugiados que han pasado por España, colaboración, dijo, que no podríamos agradecer bastante y que presumimos de antemano, por tratarse de este país de tan honda tradición cristiana y católica, que exactamen-

te siente los mismos ideales que nuestra Patria.

### Los franceses se acercan al Rhin y al Ródano para cortar el saliente alemán

Londres, 29. — Las fuerzas de Delatre de Tassigny están a poco más de medio kilómetro de los arrabales noroccidentales de Colmar, dice el enviado de Reuter cerca del VI Grupo de Ejército de Alsacia. Los franceses se acercan al Rhin y Ródano para cortar el saliente alemán. — EFE.

Londres, 29. — 500.000 toneladas de bombas han arrojado en total las fuerzas estratégicas norteamericanas sobre Europa. — EFE.

### Las fuerzas de Delatre están en los arrabales de Colmar

Madrid, 29. — Esta mañana, a las once, se ha verificado el traslado al cementerio inglés donde recibieron sepultura, los restos mortales de Leif Bogh, ex-ministro de Noruega en España. Con el alto personal de la Legación de Noruega figuraba en la presidencia, el primer introductor de embajadores barón de Torres, que ostentaba la representación del ministro, Lequerica.

## Sepelio del ex-ministro de Noruega en España señor Rogh

También figuraban en la comitiva numerosos diplomáticos. Leif Bogh, que permanecía en Madrid desde hace once años, gozaba de general estimación y simpatía. CIFRA.

El acto de clausura del IX Consejo que se verificará por la tarde en aquella capital. También se ha desplazado a San Sebastián con el mismo objeto el gobernador y jefe provincial.

Pilar, antes de abandonar Bilbao, ha hecho constar su más profunda y sincera gratitud por la colaboración, asistencia y cariñosa acogida que le han sido dispensadas a la Sección Femenina tanto por las autoridades y jerarquías de la villa como por el pueblo de Bilbao. — CIFRA.

## COMUNICADO ALEMAN

## ENTRE EL LAGO BALATON Y EL DANUBIO continúan los duros combates defensivos

### En el curso superior del Vistula y en la zona industrial de la Alta Silesia los rusos consiguieron ganar nuevos terrenos

### En el frente de Curlandia ha disminuido la violencia de los combates

Cuartel General del Führer, 29. Comunicado del alto mando de las fuerzas armadas alemanas:

"En Hungría continúan los duros combates defensivos entre el lago Balaton y el Danubio así como en la parte occidental de Budapest.

Se destruyeron treinta y tres tanques enemigos.

En los dos lados del curso superior del Vistula y en la zona industrial de la Alta Silesia, nuestras tropas se hallan empeñadas en fuertes luchas con importantes unidades soviéticas que han logrado ganar nuevo terreno.

Mediante un contraataque desencadenado desde el sector de Rybnik, se rechazaron a las van-

guardias a gran distancia hacia el nordeste.

En el Oder, entre Gosel y Freslu, se rechazaron numerosos ataques bolcheviques y varias cabezas de puente enemigas se eliminaron o redujeron.

En la región de Steinau el enemigo ganó terreno en la orilla occidental del Oder pese a tenaz resistencia opuesta por nuestras tropas.

Las guarniciones de Lissa, Posen y Scheidmehl han rechazado fuertes ataques bolcheviques.

En el frente del Odra se reanudó la actividad y en el sector situado al norte de Netze y norte de Bromberg los bolcheviques siguen avanzando en dirección norte y noroeste.

Se han rechazado nuevos ataques emprendidos por el enemigo contra Thorn.

En el curso inferior del Vistula los combates han quedado indecisos.

La fortaleza de Marienburg continúa en nuestro poder a pesar de los violentos asaltos enemigos.

El ataque desencadenado por nuestras fuerzas desde la parte occidental de Prusia oriental contra el flanco del Ejército blindado enemigo que había avanzado sobre Elbing nos ha llevado has-

(Pasa a la página 6)

## Alocución de Guderian, jefe del E. M. general alemán a los soldados en el frente

### Anunció un inmediato contraataque contra las fuerzas ofensivas

Berlín, 29. — Guderian, jefe del E. M. General alemán ha dirigido una alocución a los soldados alemanes del frente del Este, diciendo: "No os dejéis impresionar por el abandono del terreno. El mando sigue un plan claro. Sus comunicaciones le permiten tener contacto con todas sus unidades. No han caído ni unidades enteras, ni divisiones, ni cuerpos de ejército en poder de los soviets.

Desde el curso medio del Vistula nuestras divisiones cercadas,

pero en movimiento, progresan en dirección oeste y sus puntas han alcanzado ya las posiciones destinadas a recogerlas.

Al mismo tiempo llegan refuerzos de todas partes.

La lucha contra las fuerzas ofensivas enemigas que amenazan, comenzará en cuanto nuestros movimientos hayan terminado.

El mando decidirá el instante en que será desencadenado el contraataque". — EFE.

# APOLO

Continúa desde las 5.  
Los Artistas Asociados presentan

## LA QUIMERA DEL ORO

Una deliciosa comedia de auténtico sabor humano realizada e interpretada por el mejor actor cinematográfico de todos los tiempos.

"CHARLOT"  
No deje de ver en Apolo, la gran película

## LA QUIMERA DEL ORO

Un film tolerado para menores.

Completa el programa el gran Noticiero español NO-DO NUMERO 107-B.

PROXIMOS ESTRENOS  
**LAS MIL Y UNA NOCHES**  
Formidable super-película en technicolor, por JOHN HALL y MARIA MONTES.

ENTRE NOSOTRAS  
Gran producción de la UNIVERSAL, por DIANA BARRYMORE y ROBERT CUMMINGS.

## VIDA RELIGIOSA

### SANTORAL DEL DIA

30 de enero, martes.—Santos Martina, virgen y mártir; Félix, Papa; Barcen, Matías, Armentario, obispos; Barsimeo, abad; Hipólito, presbítero; Feliciano, Alejandro, mártires; Aldegunda, Jacinta de Mariscotilla, virgenes.—Semidoble.—Ornamentos rojos.

### SANTA MARTINA

Esta Virgen se desprendió de todos sus bienes, entregándolos a los pobres. Por no querer sacrificar a los dioses padeció varios suplicios y fué condenada a ser echada a las fieras del anfiteatro; pero logró salir ileso de todos los tormentos. Por fin, cortada la cabeza, murió en el siglo III de la era cristiana.

### JUNTA

Anoche celebró Junta el Consejo Directivo de la Adoración Nocturna con los delegados de Turnos y Natos de esta Sección, a fin de acordar la propuesta para el cargo de presidente en el año actual.

Dicho acto fué presidido por el muy ilustre señor don José Rodríguez de Martín y Fernández, canónigo de esta Santa Iglesia Catedral y director espiritual de la Adoración Nocturna en esta ciudad.

### ASOCIACION DE NUESTRA SEÑORA DE AFRICA

En junta ordinaria celebrada el día de ayer por la Asociación de Señoras de la Santísima Virgen de Africa bajo la presidencia efectiva de doña Salvadora Navarro de Olmo y la de honor del señor cura párroco se aprobaron las cuentas del año próximo pasado, elogiando el señor cura la labor de la junta y muy especialmente la de la tesorera señorita Catalina Mollá.

## DELEGACION GUBERNATIVA DE CEUTA

### JUNTA DE BENEFICENCIA. -- OBRA NACIONAL DE PROTECCION A LOS HUERFANOS DE LA REVOLUCION Y DE LA GUERRA

Se pone en conocimiento de los familiares y encargados de los huérfanos de la Revolución y de la Guerra, menores de 18 años y aún mayores si están cursando estudios o se encuentran impedidos para el trabajo, se personen urgentemente en las Oficinas de la Delegación de "Auxilio Social", calle General Queipo de Llano n.º 2, pral. de 10 a 1 y de 16 a 19 a fin de comunicarle asuntos de máximo interés; haciéndoles constar que el plazo de presentación cumple el próximo miércoles día 31.

El Delegado-Presidente.

## Ayuntamiento de Ceuta

### EDICTO

EL ALCALDE DE CEUTA, HACE SABER: Que el Ayuntamiento Pleno de esta Ciudad, en sesión celebrada el día 10 del actual mes, aprobó las tarifas con su Ordenanza Fiscal y diversos extremos, relacionados con la incorporación al Presupuesto Ordinario de esta Corporación, del vigente año económico de 1945, de la Ley de 30 de Diciembre de 1944 sobre el Arbitrio de importación de mercaderías a esta Ciudad.

Lo que se hace saber a los efectos de las reclamaciones que se juzguen pertinentes contra los acuerdos de referencia, que podrán ser interpuestas por las personas o entidades interesadas, durante el plazo de quince días hábiles desde la publicación de este Edicto en el Boletín Oficial de la Provincia de Cádiz y en el Boletín Oficial de la ciudad, y durante quince días más a los efectos de las repetidas reclamaciones, ante el Ilmo. Sr. Delegado de Hacienda de Cádiz.

En Ceuta a once de Enero de mil novecientos cuarenta y cinco.

José Vidal Fernández.

## Milicia Universitaria

### DISTRITO DE GRANADA

Todos los señores alféreces sargentos y aspirantes a oficiales de Complemento de esta Milicia que aún no han remitido a esta Jefatura la relación jurada que se tiene ordenada, lo efectuarán con la máxima urgencia advirtiéndoles que de no tener entrada en estas oficinas antes del día 2 de Febrero se dará cuenta a la Superioridad para la sanción correspondiente.

Dicha relación abarcará los extremos siguientes:

Empleo, nombre de los padres, domicilio de los mismos, pueblos de naturaleza, vecindad, profesión de sus padres, edad, partidos políticos o agrupaciones sindicales o escolares a que perteneciesen antes o durante el Alzamiento y cuantos datos sirvan para reflejar la significación política, conducta, moralidad, relaciones etc. hasta la fecha de su ingreso en la M. U.

El Comandante Jefe.

## BOLETIN METEOROLOGICO

Datos facilitados por el Servicio Meteorológico de Ceuta:

Presión media: 763  
Temperatura máxima: 15'9 a las 17 horas.  
Temperatura mínima: 11'6 a la 1 hora.  
Temperatura media: 13'7.  
Humedad relativa media: 82.  
Dirección dominante del viento NW.  
Velocidad media: 36 kilómetros por hora.  
Horas de sol: 7'40  
Lluvia en las 24 horas.  
00.  
Estado del cielo: nuboso.  
Estado del mar: marejadilla.

## Ayuntamiento de Ceuta

### NEGOCIADO QUINTO

#### AVISO

Se pone en conocimiento del personal reservista que a continuación se relaciona, que deberá hacer su presentación con la urgencia posible en este Negociado, provisto de su documentación militar, en cualquier día y hora hábil de oficina.

Reemplazo de 1937.—Fernando Quero Cortés.

Id. id. 1925.—Manuel García Muñoz.

Id. id. 1925.—Antonio García Acedo.

Id. id. 1925.—Manuel Lladó Toledo.

Id. id. 1926.—José Rejen Andrade.

Ceuta 27 de enero de 1945.

EL ALCALDE.  
Luis Sánchez-Blanco.

## SOCIEDAD ANONIMA "ABASTECIMIENTO DE AGUAS DE CEUTA"

Por acuerdo del Consejo de Administración, se convoca a los Sres. accionistas a las Juntas Generales, ordinaria y extraordinaria, que se celebrarán en Madrid, San Quintín, 10, el día 15 de Febrero próximo.

La "ordinaria" se celebrará a las doce de la mañana, y en ella se someterá a su aprobación el Balance y cuentas correspondientes al ejercicio de 1944; y, a continuación, la "extraordinaria", en la que se tratará de la modificación del art.º 4.º de los Estatutos, de acuerdo con los art.º 12, número 4.º y 13. -- Ceuta, 25 de Enero de 1945.—El Director-Gerente, C. Luis Adrián Zarandona.

## Gobierno General de las Plazas de Soberanía DELEGACION GUBERNATIVA CEUTA

De conformidad con el parecer del señor Juez Instructor de los expedientes y con el de la Junta de Precios, impongo las siguientes sanciones:

1.º—A MOISES BENTATA GARZON, CINCO MIL PESETAS, más el importe de los géneros que vendió a precio abusivo.

2.º—A AHMED BEN HACHMI FAILALI, MIL CUATROCIENTAS CUARENTA PESETAS y la pérdida de la mercancía intervenida.

3.º—A AMAR BEN LAHASEN BEN MOHAMED, dada su nula capacidad económica, pérdida de la mercancía intervenida.

4.º—Al dependiente ANTONIO PULIDO CASTILLO, TRESCIENTAS PESETAS, por precio abusivo de 100 Kgs. de arroz. Responsable subsidiario el dueño del establecimiento.

5.º—A CASIMIRO MENCINAS BALBAS, DOSCIENTAS PESETAS por venta a precio abusivo de 30 Kgs. de garbanzos; más la pérdida de la mercancía intervenida.

6.º—A FRANCISCO FUENTES MAS, QUINIENTAS PESETAS, como autor de la venta a precio abusivo de 90 Kgs. de arroz y 20 Kgs. de garbanzos; más la pérdida de la mercancía intervenida.

7.º—A MOHAMED BEN HADDU BEN AZUS, SELLAN BEN ALLAL y CHAIB BEN HADDU BEN HACH CHAIB, incautación de los 90 Kgs. de arroz que les fueron intervenidos.

Ceuta, 29 de enero de 1945.

EL DELEGADO

## Ayuntamiento de Ceuta

El Colegio Oficial de Auxiliares Sanitarios participa que el servicio nocturno de practicantes desde el lunes hasta el domingo próximos estará a cargo de los siguientes señores:

Ciudad: señorita doña Josefa García Hernández, Simoa, 14.

Hadú: don Antonio Mojarro Mojarro, Cruce del Hospital O'Donnell.

Villa Jovita: don Feliciano Arévalo Fernández, Calle G. n.º 5.

Ceuta 28 de Enero de 1945.

EL ALCALDE,  
Luis Sánchez-Blanco.

## HOY en CERVANTES

Continúa desde las 5.

POR ULTIMA VEZ  
ESTRENO EXTRAORDINARIO  
Metro Goldwyn Mayer presenta a  
SPENCER TRACY y MICKEY ROONEY

en la continuación de la inolvidable película "Forja de hombres", mucho más emocionante y sensacional que aquella, y que tiene por título:

## La ciudad de los muchachos

Un film supremo en su cine preferido!  
Completando programa número 107 del Noticiero NO-DO.

Mañana: la película Artistas Asociados:

EL ALEGRE BANDOLERO por Nin Martín, Leo Carrillo y Mischa Auer.

Otros próximos estrenos:  
ENVIADO ESPECIAL por Joel Me. Crea y Herbert Marshall.  
PARAISO SIN EVA por Mercedes Vecino y Manolo Luna.  
QUIEN CONQUISTA ES LA MUJER por Mirian Hopkins.  
ESPEJISMO DE AMOR por Ginger Rogers y Denis Morgan.  
LA JUNGLA EN ARMAS por Gary Cooper y David Niven.  
ESPIAS EN ACCION, por Jack Buchanan y Greta Gyn.  
HIJO MIO, HIJO MIO! por Magdalena Carroll y Brian Aerne.

## ANIS LA ESPAÑOLA

Seco y dulce. - RUTE

**Doctor ADULFO SANCHEZ HIECKE**  
Médico Puericultor del Dispensario de Higiene infantil  
**Enfermedades de los niños.**  
**Puericultura**  
Consulta de 4 a 6 - G. Millán Astray 15, - Tífn. 7-6-0

+

EL SEÑOR

## Don Miguel Muñoz Fernández

Que falleció a los 80 años de edad confortado con los auxilios espirituales y la bendición de Su Santidad.

R. I. P.

Su desconsolada esposa, doña Matilde Aranda Moreno; hijos Josefina, Matilde, María de Africa y Miguel (teniente del Regimiento de Inf.º Ceuta n.º 54); primos, sobrinos y demás parientes y afectos.  
Ruegan a sus amistades asistan a la conducción del cadáver que tendrá lugar el día 30 a las 15'30 horas, desde la casa mortuoria al sitio de costumbre, por cuyo favor quedarán eternamente agradecidos.  
Vivió: Calle Canalejas n.º 25.

**Doctor Areces Matilla**  
Enfermedades del riñón, vejiga, ureter, próstata y uretra - Cirugía urinaria  
Consulta de 3 a 5  
Jáudenes, 1, primero izquierda - Teléfono 7-2-5 CEUTA

Las mejores colonias a granel en la "Perfumería Vicente Martínez"  
Puente de la Almina, 6  
Desde 1 peseta  
Flor de Blason, Origan, Lucky, Ariadna, Gong, Jazmin, Clavel, Chipre etc  
SIEMPRE LO MEJOR

# Rosa García Faria en la SINFONICA DE CEUTA

El pasado sábado, conforme estaba anunciado, actuó en la sala de nuestra Orquesta Sinfónica, la eminente violinista Rosa García Faria.

Llega a nosotros esta bella artista precedida de inmejorables referencias, lo que nos hizo acudir al concierto con la ilusionada esperanza de deleitar nuestro espíritu con las exquisiteces de su arte depurado.

Magnífica fué en verdad la impresión que en la numerosa concurrencia que llenaba la sala del Conservatorio produjo esta sorprendente artista que a su gentil figura y delicada belleza, acompaña un temperamento de verdadera artista y una depurada técnica.

Estas dos cualidades, las puso de manifiesto en el Concierto ejecutado, lleno de dificultades, y así, merced a un mecanismo prodigioso y enérgico maravillosamente combinado con las delicadezas de su espíritu femenino, nos ofreció una insuperable interpretación del Concierto Re menor de Tartini en el que se mostró como artista magnífica en todas sus fases melódicas.

El delicado Rondó de Mozart en su versión de Kreisler fué ejecutado con un sentimiento exquisito.

En la segunda parte, la Partita en Re de Bach tuvo una ejecución muy cuidada y realizada con verdadero alarde de perfección. Y es aquí donde se nos ofrece Rosa García Faria como la artista que ha llegado a la plenitud de su difícil arte, por las dificultades de que está quajada la obra.

La Chacona con sus acordes de tres y cuatro notas en posiciones inverosímiles, nos dieron la sensación de algo muy natural, sin violencias ni contorsiones.

El Allegro de Fiocco, la Melodía de Tschalkowski, el Tambourin Chinois de Kreisler y la Andaluza y Capricho vasco de Sarasate constituían la tercera parte del programa y en todas estas ejecuciones triunfó sin reservas Rosa García Faria por obra de su maestría, de su perseverancia en el estudio, de su limpio sonido y sobre todo de su temperamento de artista que se entrega a su arte con toda el alma.

La merecidísima ovación que cerró el concierto obligó a la eximia artista a ofrecernos el recital de "Oriental" de César Cui, breve pero bellísima composición, maravillosamente interpretada.

En suma, la Orquesta Sinfónica de Ceuta nos ha ofrecido la oportunidad de deleitarnos con el soberano arte de tan gran violinista por lo que merece el beneplácito de la ciudad cuyo rango artístico tan en alto ha sabido colocar con estos conciertos y que todos prestemos nuestra ayuda para el sostenimiento y digno desenvolvimiento de nuestra "sinfónica".

José María Garrido, a quien ya conocíamos como solista, demostró ser un acompañante que fácilmente se compenetra con su compañero sin salirse de su cometido, lo que ya es difícil. Nos mostró una vez más sus excelentes cualidades de pianista.

## SENTIDO FALLECIMIENTO

El pasado domingo, entregó su alma a Dios, la señora doña Dolores Guillén Ibáñez, esposa del comandante médico, don Salustiano Más Cleries, persona queridísima en esta ciudad (de la que era hija) por sus bondades y su carácter simpático y afable.

Ayer tarde tuvo lugar el acto de la conducción del cadáver a su última morada, que constituyó una verdadera y sentida manifestación de duelo, figurando en la comitiva del mismo representaciones de todos los organismos oficiales civiles y militares y del comercio, industria y otras entidades.

El fúnebre acto, fué presidido por su viudo, señor Más Cleries, hermanos de la fallecida, don Joaquín y don José Guillén; Delegado Gubernativo, excelentísimo señor don Cándido Lería; coronel médico, señor Arceces Matilla; y los coroneles de Artillería e Infantería, señores Utrilla Ibáñez y Conde Viescas, familiares de la difunta.

En la parroquia de los Remedios, fué cantado un solemne responso por el clero de la misma, que continuó hasta la plaza del Alcázar de Toledo, donde cantó otro y en este lugar se despidió el duelo.

Reciba la familia nuestro pésame más sentido, especialmente su viudo e hija y nuestros buenos amigos y paisanos, don Demetrio, don Joaquín y don José Guillén Ibáñez.

Descanse en paz el alma de tan virtuosa y buena "africana".

## Solemne clausura en Ceuta de la Exposición de la Semana Santa de Málaga

Ha sido clausurada solemnemente en nuestra ciudad, la Exposición de la Semana Santa de Málaga, instalada con admirable profusión de fotografías, en los hermosos salones del Centro de Hijos de Ceuta.

La Exposición que ha sido visitadísima, constituye un éxito para los organizadores y un exponente magnífico del entusiasmo que Ceuta pone en sumarse a la incomparable emoción que sabe poner en la Semana Santa, la hermosísima capital andaluza a la que nos unen tantas razones de adhesión y de cordialidad.

Al realce que esta Exposición, ha tenido en el público ceutí que la ha elogiado largamente, ha contribuido sin duda la presencia y el prestigio de la Legión,

que como Hermano Mayor Honorario de una de las más veneradas Cofradías malagueñas, ha querido testimoniar así su profundo espíritu católico, con el que hermanan la vistosidad de sus banderas, el empaque marcial de sus desfiles, y la emoción que en la noche en que escolta al Cristo de la Buena Muerte, saben poner en ella, la estampa señera de nuestros legionarios.

Repetimos nuestra felicitación a los organizadores y hacemos constar aquí, haciéndonos eco de una caballerosa y nunca desmentida gratitud malagueña, que en nombre de la Agrupación de Cofradías, hacemos presente al Centro de Hijos de Ceuta, donde la Exposición ha tenido toda clase de asistencias y de facilidades.

## Noticias varias

### FALLECIMIENTO

En la madrugada de ayer falleció víctima de una larga y cruel enfermedad el joven Francisco Furrasola Martos, hijo de nuestro buen amigo el empleado del Banco Central, don Cayo Furrasola.

La noticia, que se extendió rápidamente por nuestra ciudad, causó verdadero sentimiento, pues tanto el fallecido como sus familiares son muy conocidos y estimados en Ceuta.

El joven Furrasola, deja entre sus amistades y compañeros de trabajo una estela de dolor, porque en vida supo, con su trato afable y sencillo captarse innumerables simpatías.

A las cinco de la tarde de ayer, se verificó el sepelio, al que acudió infinidad de personas, entre las que se contaban todos los altos cargos y funcionarios del Banco Hispano Americano, al cual perteneció el finado.

Enviamos a los padres del

infortunado joven, hermanos y de más familiares, la expresión de nuestro más sentido pésame, y les deseamos resignación cristiana para sobrellevar tan sensible pérdida.

### MEJORADO

Mejorado de las dolencias que durante algunos días le retuvo alejado de sus quehaceres, salúdamos ayer a nuestro querido amigo el Secretario oficial de la Delegación Gubernativa, don José Cabillas Santana.

### CRUZ ROJA

El número premiado ayer en el sorteo de la Cruz Roja, fué el 25.

### FUNERAL

Ayer a las 10'15 de la mañana, tuvo lugar en la Iglesia de Nuestra Señora de los Remedios, solemnes funerales, por el alma del que en vida fuera conductor de la Alta Comisaría don Rafael Lara Camúñez, persona muy conocida en esta ciudad y en la plaza de Tetuán, en donde gozaba de mucha simpatía. Reiteramos a sus familiares nuestro más sentido pésame.

## ESPECTACULOS

"La quimera del oro". (Charlot), en el "Apolo"

Por obra y gracia de la nueva técnica, nos llega un viejo culebrón, sin mutilar, entero y hablado en español. "La quimera del oro" fué filmada hace más de una veintena de años. Quizá por eso su proyección no haya gustado como entonces. Veinte años han servido para revolucionar la técnica cinematográfica. Pese a ser de diferente género, entre "El ladrón de Bagdad" y "La quimera del oro" existe una incontestable mutación cinematográfica.

Las películas cómicas que ahora se importan no poseen por entero el tizne humorístico que puso Charlot de moda. Cantinflas los hermanos Marx, Heinz Rühmann se ayudan ahora por una exhibición coreográfica o unas canciones de ritmo actual. Charlot, hizo bastante con echarse encima todo el peso de la cinta. Desde un humorismo ingenuo e inca. Esto es "La quimera del oro", de hu humorismo ingenuo e infantil, de hace veinte años, que son muchos para que el mundo aprenda más y más.

Aun siendo el mismo, el ma-

raviloso Charlot, no ha gustado esta vez. Para decirlo mejor, es la película la que no agrada. Esos veinte minutos con un mismo plano, encerrados los actores en una habitación destartada, con exteriores de nieve, de una similitud agobiadora. Los "gangs" son, ya lo hemos dicho, ingenuo y demasado humanos. De brocha gorda es la parodia del hambre y la conversión de Charlot en una gallina.

J. Delgado

"La ciudad de los muchachos", en el "Cervantes". (Spencer Tracy, Mickey Rooney)

Una gran película nos regalan, con una manera de actuar ya peculiar y perfecta. Spencer Tracy y Mickey Rooney. Bajo el marco didáctico del colegio del Padre Planagan, se mueven, oportuna y oportunamente, los personajes dispuestos, con una soltura y un sentido cinematográfico admirable.

"Forja de hombres" tiene en "La ciudad de los muchachos" una admirable continuación, que no se hace eco del refranero popular al decir "nunca segundas partes fueron buenas".

El ambiente está escogido con mucho gusto y la fotografía bien captada. K.

## Anuncios Breves

### Compras y Ventas

Ningún artículo usado podrá venderse, según lo dispuesto en la legislación vigente, a mayor precio del 80 por 100 del señalado en la tasa.

SE VENDE ocasión gabardina y guitarra nuevas. Razón de 1 a 3. General Aranda 3 (portería)

SE VENDE un comedor y varios muebles más en buen uso. Razón en Recoñto Sur. (Obras Públicas).

VENDO alcoba y varios muebles buen uso. Alfau, 5. De 3 a 6.

### Pérdidas

PERDIDA. En la noche del 27 por la calle Real a Teatro Cervantes de un broche antiguo, recuerdo de familia. Se ruega su devolución, donde se gratificará, en la calle Mina, 5, Tienda de Ultramarinos.

PERDIDA reloj marca Cima, desde Puerta Campo, Puerto, hasta Cruz Roja. Se ruega quien lo encuentre, entregue en General Serrano 22, donde se gratificará.

### Alquileres

CEDO habitación amueblada a señora o señorita sola. Teniente Gómez Marcelo, 17-1.º

OFICIAL MARINA desea esta, dos o tres habitaciones amuebladas derecho cocina, para matrimonio con dos niños de 4 y 5 años. Razón Teniente Rodríguez Barba, Guardacosta "Larache", Ceuta.

### Varios

AGENTES de ventas, introducidos establecimientos bebidas se precisan. Interesante retribución. Razón Administración este Diario.

"LA NIQUELADORA" taller mecánico, galvanoplastia, baños níquel, cobre, plata, pulimento todas clases metales. Falange Española, 106.

APARATOS radio. Verdaderas ocasiones en Comercial Mazo.

Anúnciese en EL FARO



El trabajo de filigrana Español

lo mismo se nos muestra, en toda su magnificencia, en la arquitectura monumental, como en las prodigiosas realizaciones industriales de las más pequeñas dimensiones. Prueba fehaciente la ofrece OSRAM la lámpara más preciada como el más alto exponente de calidad.



Fida Vd. por eso siempre OSRAM

# OSRAM

siempre a la cabeza del progreso

Dr. Juan Martínez Higuera  
Director, por oposición, del Dispensario Oficial Antivenéreo

PIEL, VENÉREO Y SIFILIS

Agustina de Aragón, 2; piso segundo. Tl. 705  
CONSULTA DE 3 A 5 Y DE 7 A 9

Doctor Cano Torres  
Especialista en piel, sífilis y venéreo

Consulta de 4 a 8

Falange Española 63

Teléfono 547



**EL CEUTA PERDIO EN SANTANDER POR LA MINIMA**

**Pese a su derrota jugó un excelente encuentro, conceptuándosele como el mejor Segunda División que ha desfilado por el Sardinero**

**Comas, Perico, Victorero y Abad, los mejores**

Santander, 28. (Especial para EL FARO).—El Ceuta ha perdido ante el Real Santander por dos tantos a uno. Y el caso es que el Santander debió perder, pues si el Ceuta hubiera tenido chutadores o, por lo menos, sus delanteros decisión en el momento de tirar, se hubiera llevado del Sardinero los dos puntos en litigio. El Santander ha jugado un partido muy malo, acaso el peor de cuantos lleva disputados en la presente temporada.

El Ceuta, en cambio, ha jugado de forma excelente, causando una extraordinaria impresión. Se le esperaba más débil y fácil. Menos enemigo, en fin.

El equipo ceuti se pasa muy bien el balón en corto y con rapidez adoleciendo tan sólo de ese defecto a que hacemos antes mención.

No obstante estas pequeñas deficiencias, el equipo africano cuajó un buen partido, evidenciando ser un gran once, el Ceuta da de ningún género, el Ceuta ha dejado aquí la impresión de ser el mejor equipo de Segunda División que ha desfilado por El Sardinero.

Un gran lleno. El vicescámo Magazatos, que arbitró bien cortando todo conato de dureza, alineó así a los equipos:

Ceuta: Comas; Perico, Victorero; Carvajal, Gil, Mardones; Abad, Sauras, Galvany, Acebal y Díaz.

Santander: Martínez; Suarez, Amestoy; Casuso, Felipe, Oriazola; Pombo, Muñoz, Saras, Llona y Alvarez.

A los siete minutos de partido, Muñoz, marca el primer tanto

del Santander en jugada personal preciosa.

A los 42 minutos Abad se encarga de tirar un golpe franco cerca del área y lo hace fortísimamente estableciendo la igualdad.

Con empate a un tanto termina el primer tiempo.

A los 22 minutos de la segunda parte, un despeje en corto de Comas, lo remata de cabeza a la red Llona, que así logra el tanto del triunfo para los suyos.

Cinco minutos antes de terminar el partido hay un fuerte

La poca calidad de juego desarrollado estuvo a cargo del once ceuti, en el que destacaron su trío defensivo y extremo de fecha. Por el Santander todos actuaron deficientemente, no salvándose más que el guardameta Martínez.—Palacios.

**CONSTANCIA, 5; ZARAGOZA, 1**

El Zaragoza ha causado una pobrísima impresión. En la primera parte ganan los locales por 2 a 1. Se hizo más intenso el dominio de los inquenses en la continuación, en la que redondearon su triunfo. Se lesionó el zaragozano Pérez. Vergara (3), Sanz y Mendoza marcaron para el Constancia y Mariano hizo el único tanto del Zaragoza.

**FERROL, 4; XEREZ, 2**

Con 2-0 favorable a los locales terminó el primer tiempo. Caero marcó para los vencedores y Agustín y Sobrino (en propio marco) jaa los vencidos.

**BARCALDO, 2; R. SOCIEDAD, 2**

En el primer tiempo se marca-

La pastelería y confitería

**La Imperial**

y a partir del próximo mes inaugura en Falange Española 27, un esmerado servicio de lechería

chutazo del delantero centro ceuti, Galvany, el cual se estrella en el larguero, no siendo tanto por verdadero milagro. Presiona el Ceuta hasta el final, pero sin poder conseguir la nueva igualdad.

El encuentro ha resultado emocionante por la incertidumbre de su resultado, indeciso hasta el último minuto. Hasta que el árbitro no señaló el final del encuentro no respiró tranquilo y satisfecho el aficionado santandereño, ya en posesión de dos puntos que esta vez se estiman como más valiosos que ningunos otros por lo cerca que estuvieron de evaporarse.

Sus desayunos y meriendas los podrá verificar en

**La Imperial**

donde la excelencia de sus productos le dejarán ampliamente satisfecho.

ron todos los goles, que fueron obra de Bilbao y Doró (Baracaldo) y Ontoria y Pérez (Real Sociedad). Los primeros en marcar fueron los realistas empatando el Baracaldo de penalty. Siete minutos más tarde vuelven a marcar aquellos y a los 28 minutos se establece el segundo y definitivo empate.

**BETIS, 1; ALCOYANO, 1**

El primer tiempo, de juego nivelado, acabó con 1-0 a favor del Alcoyano. En la continuación empató el Betis. Marcaron Vilanova y Valentín.

**C. LEONESA, 2; HERCULES, 3**

En el primer tiempo se impuso netamente el Hércules que marcó sus 3 tantos por medio de Lafuente, Periche y Juanete, sin que la Cultural bailera una sola vez la portería alcañina. En la continuación y en dos salidas de corners la Cultural logró sus dos tantos, obra ambos de Gaixto. El conjunto visitante jugó bien.

Encontrarán los ricos vinos de Moriles, Cruz Grande y Pérez Barquero en el

**BAR-RESTAURANTE LAS DOS CC**

Tapas selectas. Comidas por cubiertos y a la carta.—Millán Astray, 4. Teléfono 2-7-4

**10 equipos puntuaron fuera en la 16.ª jornada**

**CADA VEZ ES MAS FIRME LA MARCHA DEL HERCULES HACIA EL ASCENSO**

**Ha de promocionar el Atlético tetuaní**

Mientras el Oviedo decae lamentablemente y no es ya ni sombra de aquel que tan brillantemente comenzó la Liga, bilbaínos, madrileños y barcelonistas continúan en su "sprint" hacia el título, tan sólo amenazados desde cerca por un Valencia que, a juzgar por su clara derrota de El Molinón, no está llamado a ser esta temporada uno de los más firmes candidatos a aquel. La reacción de sevillanos y aviaacionistas se nos antoja tardía, si bien puede conducirlos a puestos de mayor privilegio que los que en la actualidad ocupan.

Mientras se mantiene firme y seguro el Español, no aciertan a desecher su mala racha el Murcia, el Coruña y el Sabadell, que ahora se ven bastante comprometidos. El Granada no ha podido hacer nada ante un Barcelona y ha tenido que ver, con el desagrado consiguiente, cómo empeora su ya deplorable situación en la tabla.

En Segunda División, las cosas han marchado de muy diferente manera. El Ferrol se ha defendido con entereza y ha dado buena cuenta del Xerez, el Constancia ha despachado algo abultadamente al Zaragoza y el Baracaldo, cuya situación era similar a la de los anteriores, no ha podido evitar que la Real se le lleve un valioso punto. Ante el peligro de hundirse aún más, estos equipos suelen defenderse estoicamente en sus respectivos terrenos.

No tuvo suerte en Santander nuestro titular. Mereció la victoria, pero hubo de contentarse con ese triunfo moral que dan las buenas actuaciones v los mejores deseos. ¡Con lo que hubiera significado un solo punto de este choque! El Betis se hunde cada vez más también. Ahora empató con el Alcoyano y se pone con menos tres, bordeando ya la promoción, que por ahora tiene el Ferrol. Siguiendo su gran campaña de éxitos y pese a llevar varios suplentes, el Hércules arrebató dos puntos de La Corredera, que así afianza su posición de "líder" y le sitúan en inmejorables condiciones de retornar a Primera División.

La última jornada en el grupo noveno de Tercera trajo también sus correspondientes sorpresas. Cuando todas las ventajas estaban de su lado y el Córdoba hundía irremisiblemente al Linares, el Atlético tetuaní se deja vencer torpemente por la Jiennense, adjudicándose así el derecho a promocionar con el campeón regional de turno. Córdoba y Málaga serán quienes nos representen en la fase siguiente. Los de más resultados son normales, excepto el de La Línea, donde el Algeciras ganó su batalla regional y dos puntos que le sitúan mucho mejor que se esperaba.

PEGUAR.

**PRIMERA DIVISION**

**Sevilla, Barcelona y A. Aviación obtuvieron triunfos fuera**

**El Atlético bilbaíno empató en La Condomina**

**SABADELL, 2; SEVILLA, 3**  
Con 2-0 a favor del Sevilla terminó el primer tiempo. A los 8 minutos de reanudarse el equipo andaluz convierte en tanto un penalty, que es protestado. A los 31 minutos, marca por primera vez el Sabadell, que poco después aminora el marcador. Arza, Herrera y Campos hicieron los tantos sevillanos y Gonzalvo I y Gracia los sabadellenses.

**CASTELLÓN, 2; A. AVIACION, 3**  
Veinte primeros minutos de juego maravilloso por parte de ambos equipos y el resto de dominio alterno. Con 2-1 a favor del Castellón acaba el primer tiempo. En la segunda lleva la iniciativa el Atlético, modificando sus líneas el Castellón. Gui-

llón, lesionado, pasa a extremo derecha. Se impone el Atlético que empató y gana al fin. Pica y Ricart hacen los goles castellanenses y Juncosa (2) y Vázquez los de los madrileños

**MURCIA, 2; A. BILBAO, 2**  
El equipo local mandó durante la primera parte, que terminó con empate a un tanto. En este tiempo se lesionó Lezama. En la segunda, marcó primero el Atlético, pero el Murcia logró el empate, cuando faltaba un minuto para acabar la lucha. Tito I marcó par el Murcia y Albizua y Zarra para el Atlético.

**GRANADA, 1; BARCELONA, 2**  
Ha sido completo el dominio de los vencedores, cuya superioridad reconoció y ipiuitó el pú-

**CLASIFICACION REAL**

I División			
EQUIPOS	GF	PD	Ptos.
A Bilbao	9	2	+7
Madrid	7	1	+6
Barcelona	8	3	+5
Valencia	5	1	+4
Oviedo	3	1	+2
Sevilla	3	1	+2
A. Aviación	7	5	+2
Castellón	5	6	-1
Español	5	7	-2
Murcia	1	5	-4
Gijón	3	7	-4
Coruña	3	7	-4
Sabadell	3	8	-5
Granada	1	9	-8

  

II División			
EQUIPOS	GF	PD	Ptos.
Hércules	10	2	+8
R. Sociedad	7	2	+5
Alcoyano	9	4	+5
Xerez	5	1	+4
Celta	5	2	+3
Zaragoza	4	4	0
Leonesa	3	3	0
Santander	3	4	-1
Ceuta	5	7	-2
Mallorca	1	3	-2
Betis	1	4	-3
Ferrol	1	5	-4
Constancia	0	6	-6
Baracaldo	0	7	-7

  

III División			
EQUIPOS	GF	PD	Ptos.
Córdoba	8	1	+7
Málaga	7	2	+5
Coría	6	4	+2
Jiennense	3	2	+1
Melilla	5	5	0
Onuba	4	5	-1
Balona	3	4	-1
Algeciras	5	7	-2
Linares	3	8	-5
Atlético	2	8	-6

**ENFERMEDADES NERVIOSAS Y MENTALES**

**Dr. A. RUIZ DE BUSTAMANTE**

Médico forense por oposición

CONSULTA de 4 a 6  
Falange Española 9 Piso 3.º

**ACEYTE YNGLES**

Parásito que toca... ¡muerto es!

**CAFETERAS EXPRES BALANZAS CAMPEONA BOMBAS MOTORES P R A T**

Agente exclusivo para Marruecos: J. BERTRAN RIBET - Muley Abdeslam. 6. - TETUAN



NUMERO SUELTO 25 CENTIMOS. — NUMERO ATRASADO, 35 CENTIMOS. — SUSCRIPCION, CEUTA Y MARRUECOS: Mensual, 5 pesetas. Trimestre, 15 pesetas. Provincias, mensual, 5 pesetas. Trimestre 15 pesetas. Año 60 pesetas.

# EL FARO

DIARIO DE LA MAÑANA GRAFICO Y DE INFORMACION GENERAL

DIRECCION — REDACCION  
— ADMINISTRACION Y TALLERES —  
GENERAL MILLAN ASTRAY, NUMERO 7  
Teléfono de la Redacción y Administración, número 7-3-3 — Apartado de Correos, número 1-3-3

## Los periodistas celebran la festividad de su Patrón San Francisco de Sales

Madrid, 29. — Los periodistas madrileños han celebrado la fiesta de su patrón San Francisco de Sales con una solemne función religiosa en la iglesia parro-

quial de San Martín. Asistieron la Junta de Mandos de la Asociación de la Prensa y muchos periodistas. CIFRA.

Bilbao, 29. — Los periodistas han conmemorado la festividad de su patrón San Francisco de Sales, asistiendo a una misa oficiada en la parroquia de San Vicente.

Presidieron el gobernador militar, el presidente de la Diputación, alcalde, autoridades y jerarquías.

Han concurrido todos los periodistas de Bilbao, presididos por la Junta de Mando de la Asociación.

Terminada la misa, las autoridades y jerarquías fueron obsequiadas por los periodistas con una copa de vino español. CIFRA.

## NOTICIAS de todo el mundo

Washington, 29.—Brasil es el país donde se lava mejor la ropa y más barato, han declarado a la prensa los aviadores norteamericanos. Otros aviadores han hecho también grandes elogios del lavado de ropa en la Guayana británica y en la Costa de Oro, porque en este último sitio los nativos tienen derecho a todas las mujeres que puedan sustentar y como son las mujeres que lavan la ropa, cuanto más ropa lavan más mujeres pueden procurarse los hombres.

En cambio, se han quejado los aviadores de cómo lavan la ropa en la India donde los nativos en vez de emplear jabón, la sacuden contra las rocas y, naturalmente destrazan los tejidos.—EFE.

Londres, 29. Se cree que la estancia de Hopkins en Londres se relaciona con los preparativos de la próxima conferencia Churchill-Roosevelt-Stalin.—EFE.

Santiago de Chile, 29.—El embajador de España ha celebrado una conferencia con el ministro de Relaciones Exteriores chileno, Fernández.—EFE.

Buenos Aires, 20.—Los diarios bonaerenses publican la noticia de la elección del almirante Estrada, don Juan Ignacio Luca de Tena y don Emilio García Gómez, como miembros de la Real Academia Española. EFE.

Londres, 29.—Se declara por la Agencia Reuter, que los capellanes católicos de los ejércitos británicos, están ejerciendo el ministerio no sólo en beneficio de las tropas, sino también de la población civil católica alemana.

De acuerdo con las órdenes de mando, no fraternizan con la población, pero prestan al clero alemán todos los auxilios posibles.—EFE.

## DESDE ALGECIRAS

(Viene de la página 5)

de que todos trabajen en beneficio de la Patria, dentro cada cual, lógico es, del lugar que se le ha asignado para ello. No hay trabajo vano, todos tienen una aplicación y un fin.

Termina el orador su valiosísima y documentada disertación, uniendo estos tres factores y pidiendo a todos que laboren fuertemente por la Patria, bajo el amparo de Dios y la guía de nuestro invicto Caudillo Francisco Franco.

Una salva de aplausos coronó las últimas frases del orador que fué muy felicitado.

Cerró el acto con unas ardientes y patrióticas frases el Excmo. señor gobernador militar, que hizo presente a todos tomen en consideración la magistral lección que ha desarrollado el coronel señor Ardanaz. Vitoreó a España y al Caudillo.

Montilla.

## DEL COMUNICADO ALEMAN

(Viene de la primera)

ta las inmediaciones de Preussisch Holland.

Durante este ataque, la 31 División de Infantería y de la baja Silesia destruyeron ayer cuarenta y siete carros enemigos.

Se mantiene la presión bechevique contra el frente sur y este de la Prusia oriental. A ambos lados de Koenigsberg se están librando duros combates contra fuerzas enemigas que avanzan.

En la cabeza de puente de Memel se han evacuado después de su destrucción integral, todas las instalaciones desde el punto de vista militar.

En el frente de Curlandia ha disminuido la violencia de los ataques soviéticos.

Al sur de Frauenburg el enemigo atacó con fuerzas bastante considerables, siendo rechazadas las unidades por aviones de combate y cazas que ocasionaron ayer al enemigo grandes pérdidas en hombres y material en los sectores donde se desarrolla la batalla de invierno del Este.

En el oeste se han reanudado los combates en la cabeza de puente del Mosa contra tropas canadienses.

A pesar de las tempestades de nieve, nuestras tropas han rechazado los ataques ingleses y el enemigo sólo pudo penetrar en Saint Odilberg, al sudeste de Reermond.

En el sector situado al noreste de Saint Vith, en el sector de Dianden y al sudeste de Remich los ataques bastante fuertes de los norteamericanos fueron con-

tenidos ante nuestras líneas principales de combate.

En Alsacia fracasaron bajo el fuego concentrado de nuestra artillería a consecuencia de nuestros contraataques todos los intentos emprendidos por el enemigo contra nuestras posiciones en el sector de Both.

Entre Schletadt, y Colmar se han intensificado los ataques enemigos.

El III ha sido franqueado y se ha perdido Drusenheim.

En la región de Sonheim y Thann fracasaron los ataques enemigos.

Frente a la costa noruega varios destructores alemanes atacaron a un grupo de cruceros británicos de los cuales incendiaron uno y averiaron gravemente otro con proyectiles de artillería.

Nuestros barcos continuaron su ruta.

En los ataques de terror efectuados por la aviación angloamericana contra el oeste de Alemania, hubo víctimas considerables, sobre todo en los barrios habitados de Colonia y Dormund.

Durante la noche última los aviadores terroristas británicos bombardearon Stuttgart.

Además, la capital del Reich fué atacada por aviones rápidos de bombardeo.

Se derribaron veintidós aviones tetramotores.—EFE.

## LIBANO

trabaja intensamente para la creación de un Ejército propio

Los oficiales del Ejército piden audiencia al Primer ministro Abdul Hamed Garameli

Londres, 29. — Líbano quiere tener un ejército propio y trabaja intensamente en la actualidad para conseguirlo, informa el periódico "Daily Telegraph".

Los oficiales del Ejército han pedido al primer ministro Abdul Hamed Garameli, les reciba para estudiar la formación de un Ejército nacional e independiente.

Siria ya ha tomado una decisión semejante y ha aprobado un crédito equivalente a quince millones de libras para ello.—EFE.

Anúnciese en EL FARO

## COMUNICADO ALIADO

En la zona nordeste de Saint Vith los aliados han desencadenado un ataque

Hunshausen, al sureste de Clervaux, HA SIDO OCUPADO

Continúa la calma en los sectores de Sarrebrik y los Bajos Vosgos

COMUNICADO ALIADO

Cuartel expedicionario, 29.— "Los aliados han desencadenado ataques en la zona nordeste de Saint Vith contra resistencia ligera o moderada enemiga.

Se ha ocupado Hepscheid y Heppenbach.

Se ha ganado terreno al este de Ambleve, llegándose a las alturas situadas a tres kilómetros al suroeste de Saint Vith.

Al suroeste de esta ciudad se ha desalojado de enemigos Grufwange.

Más al suroeste, se ha avanzado hasta las inmediaciones de Bracht, después de salvar campos minados y carreteras interceptadas por el enemigo al oeste de la ciudad.

Al noreste de Weisampach se ha ganado terreno hasta kilómetro y medio del río Our, alcanzando Kalerogn, a ocho kilómetros de Clervaux.

Ha caído en nuestro poder Munshausen, al sureste de Clervaux, ocupándose igualmente Walhausen y Weiler, a seis kilómetros y medio de Vianden, llegándose hasta las alturas situadas al noreste de Weiler.

Al sureste de Remich se ha rechazado un pequeño contraataque enemigo en las proximidades de Sinz.

Grandes nevadas impiden las operaciones.

En el extremo meridional de este sector se ha progresado ligeramente.

El comunicado da cuenta de numerosas operaciones de bombardeo contra objetivos enemigos del campo de batalla y retaguardia.

Berlín también ha sido bombardeado.—EFE.

LOS NORTEAMERICANOS HAN OCUPADO HERRESBACH

Londres, 29.—Los norteamericanos han ocupado Herresbach, a diez kilómetros al norte de Saint Vith, anuncia el enviado de Reuter. EFE.

OTRAS CONQUISTAS ALIADAS

Londres, 29. — La población alemana de Sinz, a siete kilómetros al sureste de Luxemburgo y tres localidades más en los restos de la bolsa, se han conquistado por las tropas de Patton, comunica el enviado de Reuter.—EFE.

El vicesecretario general del Movimiento en Valencia

Visitó diversas instituciones

Valencia, 29. El vicesecretario general Vivar Tellez, acompañado por el gobernador civil y jefe provincial y otras jerarquías ha visitado esta mañana diversas instituciones del Frente de Juventudes de Valencia.

Estuvo en el local de la Academia de Flechas Navales.

Después marchó al parador "29 de Marzo", donde se celebra un curso para instructores del F. de J.

Después visitó el hogar-residencia de la Sección Femenina y otros locales.

Esta tarde marchará a Algeciras. CIFRA.

EL REY FARUK HA REGRESADO A EGIPTO

La conferencia con el rey Ibn Saud de Arabia dará comienzo a una nueva era de cooperación

El Cairo, 29. El rey Faruk ha regresado a Egipto después de su visita al rey Ibn Saud de Arabia. Declaró que la conferencia de Yenbo, sería el comienzo de una nueva era de cooperación entre los países árabes. EFE.

El ministro del Japón en Turquía ha sido internado

El Japón internará con este motivo al embajador de Turquía y al personal a sus órdenes

Tokio, 29.—El ministro del Japón en Turquía y demás personal a sus órdenes ha sido internado, según ha declarado radio Tokio, al difundir una declaración del portavoz del Gobierno japonés en la conferencia de Prensa.

El Gobierno japonés, añadió, se ve en la necesidad de responder con el internamiento del embajador de Turquía y personal a sus órdenes. EFE.

El ministro de Marina recibe infinidad de pésames por el fallecimiento de su hermano el almirante Moreno

Madrid, 29. — El ministro de Marina, señor Moreno, está recibiendo numerosos sentimientos y demostraciones de afecto, con motivo de la muerte de su hermano el almirante Moreno.

Le han visitado en su despacho oficial los ministros de Gobernación, Aire y Obras Públicas, y esta mañana ha recibido al jefe del Alto Estado Mayor, teniente general Dávila, que le expresaron su pésame.—CIFRA.

AMAYA

TINTORERIA  
Teñidos y limpieza en seco  
Tel. 488 y 886 CEUTA

DESTILERIAS Las Palomas

TODOS SECO

CURACAO PONCHE ANIS DULCE ANIS SECO COGNAC

LA CALIDAD DE ESTOS SEIS PRODUCTOS FABRICADOS en Rule por DESTILERIAS Las Palomas ES SU MEJOR PROPAGANDA